

PHYLEAS AGENCY

Where stories become experiences

CASE STUDY

MVP LAB × PHYLEAS AGENCY

Rise of the Titans

Mythologie · Sport · Art · Immersion

MVP LAB · DUBAI · UAE

100+ invités · 12 comédiens & performers · Concept original Phyleas

◆ LE CONTEXTE

Un partenariat pour créer quelque chose qui n'existait pas encore

MVP Lab est un espace de sport et de lifestyle premium à Dubaï, réunissant terrains de padel, football et bien plus. Phyleas et MVP Lab ont décidé de s'associer pour créer un événement commun destiné à leurs réseaux respectifs — un événement qui soit à la fois vitrine de leurs univers et démonstration de ce que la créativité immersive peut produire quand elle rencontre le sport.

Le brief n'est pas venu d'un client externe. Il est venu d'une conviction commune : créer un concept événementiel original, spectaculaire et répliquable, qui mêle mythologie grecque, sport moderne et art immersif. Rise of the Titans était né.

◆ LE CONCEPT

Quand les Titans entrent dans l'arène

Rise of the Titans est un concept immersif événementiel original créé par Phyleas, articulé autour de trois piliers indissociables.

	La Mythologie Grecque L'univers visuel et narratif de l'événement plonge les invités dans la Grèce antique. Scénographie immersive, décors monumentaux, invitation conçue comme un parchemin grec — le voyage commence avant même d'arriver.
	Le Sport Moderne Les terrains et espaces de MVP Lab deviennent le théâtre des épreuves. Le sport n'est plus un prétexte — il est au cœur de la narration, revisité à travers le prisme des 12 Travaux d'Hercule.
	L'Art Immersif Décors immersifs, performances artistiques, 12 comédiens et performers costumés en divinités et héros grecs. L'art est partout — dans l'espace, dans les costumes, dans chaque détail de production.

Les 12 Travaux d'Hercule — version immersive

Les invités ont été répartis en équipes et ont traversé un parcours d'épreuves thématiques inspirées des 12 Travaux d'Hercule, mêlant technologie, créativité et défis sportifs.

 Réalité Virtuelle Défis immersifs en environnement VR dans l'univers de la mythologie grecque.	 Escape Game Énigmes et puzzles narratifs inspirés des mythes grecs à résoudre en équipe.
 Chasse au Trésor Parcours stratégique dans les espaces de MVP Lab à la recherche d'indices mythologiques.	 Jeux d'Agilité Épreuves physiques et sportives revisitées à travers le prisme des exploits d'Hercule.



12 Comédiens & Performers

Divinités, héros et créatures de la mythologie grecque incarnés par des performers professionnels tout au long de l'événement.



Repas & Célébration

Gastronomie d'exception et DJ set pour clôturer la soirée dans l'esprit festif de l'Olympe.

◆ LES RÉSULTATS

100 invités transportés dans l'Olympe le temps d'une soirée

100+

invités

12

comédiens & performers

3

univers fusionnés

1

concept original Phyleas

Rise of the Titans a démontré la capacité de Phyleas à concevoir des concepts événementiels originaux de bout en bout — sans brief client, depuis l'idée jusqu'à l'exécution. L'invitation grecque envoyée en amont a créé l'anticipation. La scénographie immersive et les 12 comédiens costumés ont tenu la promesse dès l'entrée. Les épreuves des 12 Travaux ont maintenu l'énergie et la cohésion tout au long de la soirée. Et la célébration finale a ancré l'expérience dans les mémoires.

"Tu nous as bluffés. On ne savait pas ce qu'on allait vivre et on avait reçu une invitation grecque — on s'est dit que ça allait être inattendu, et c'était le mot. Plein d'expériences, un repas au top et des jeux créatifs toujours surprenants. Bravo Phyleas."

— **Benoit**

Invité, réseau MVP Lab — Dubai

◆ CE QUE CE CAS ILLUSTRÉ

Rise of the Titans prouve que Phyleas ne se contente pas d'exécuter des briefs clients — nous créons nos propres concepts événementiels originaux, répliquables et commercialisables. Ce format mêlant mythologie, sport et art immersif peut être déployé pour n'importe quelle entreprise cherchant un événement de réseau, un incentive ou une soirée d'entreprise qui sort radicalement du cadre.

Vous cherchez un concept événementiel clé en main, spectaculaire et mémorable pour votre réseau ou vos équipes ? Parlons de votre prochaine édition.

contact@phyleas.ae · www.phyleas.ae · Dubai · Paris · Brussels

ENGLISH VERSION

◆ THE CONTEXT

A partnership to create something that didn't exist yet

MVP Lab is a premium sport and lifestyle venue in Dubai, bringing together padel courts, football pitches and more. Phyleas and MVP Lab joined forces to create a shared event for their respective networks — an event that would showcase both their worlds while demonstrating what immersive creativity can produce when it meets sport.

The brief didn't come from an external client. It came from a shared conviction: to create an original, spectacular and replicable event concept blending Greek mythology, modern sport and immersive art. Rise of the Titans was born.

◆ THE CONCEPT

When the Titans enter the arena

Rise of the Titans is an original immersive event concept created by Phyleas, built around three inseparable pillars.

	Greek Mythology The visual and narrative universe of the event immerses guests in ancient Greece. Immersive scenography, monumental decor, invitations designed as Greek parchment scrolls — the journey begins before guests even arrive.
	Modern Sport MVP Lab's courts and spaces become the theatre of the trials. Sport is not a pretext — it is at the heart of the narrative, reimagined through the lens of the 12 Labours of Hercules.
	Immersive Art Immersive scenography, artistic performances, 12 professional actors and performers costumed as Greek gods and heroes. Art is everywhere — in the space, in the costumes, in every production detail.

The 12 Labours of Hercules — immersive version

Guests were divided into teams and taken through a series of themed challenges inspired by the 12 Labours of Hercules, blending technology, creativity and physical sport.

 Virtual Reality Immersive VR challenges set within a Greek mythology universe.	 Escape Game Narrative puzzles and enigmas inspired by Greek myths, solved as a team.
 Treasure Hunt	 Agility Challenges

A strategic trail through MVP Lab's spaces in search of mythological clues.

12 Actors & Performers

Gods, heroes and creatures of Greek mythology brought to life by professional performers throughout the event.

Physical and sport trials reimaged through the exploits of Hercules.

Dinner & Celebration

Premium dining and DJ set to close the evening in the festive spirit of Mount Olympus.

◆ THE RESULTS

100 guests transported to Olympus for an evening

100+

guests

12

actors & performers

3

fused universes

1

original Phyleas concept

Rise of the Titans demonstrated Phyleas's ability to design original event concepts from end to end — without an external client brief, from idea through to execution. The Greek invitation sent in advance built anticipation. The immersive scenography and 12 costumed performers delivered on the promise from the very first moment. The 12 Labours challenges sustained energy and cohesion throughout the evening. And the final celebration anchored the experience in memory.

"You blew us away. We didn't know what we were in for — we received a Greek invitation and told ourselves it was going to be unexpected, and that was exactly the word for it. So many experiences, incredible food, and creative challenges that kept surprising us all night long. Bravo Phyleas."

— **Benoit**

Guest, MVP Lab network — Dubai

◆ WHAT THIS CASE ILLUSTRATES

Rise of the Titans proves that Phyleas doesn't just execute client briefs — we create our own original, replicable and commercially viable event concepts. This format blending mythology, sport and immersive art can be deployed for any company looking for a networking event, incentive or corporate evening that breaks radically from the mold.

Looking for a turnkey event concept that is spectacular, memorable and ready to deploy for your network or teams? Let's talk about your next edition.

contact@phyleas.ae · www.phyleas.ae · Dubai · Paris · Brussels